

BASSINS

Bal costumé

La Jeunesse de Bassins est en effervescence: elle prépare le désormais célèbre et traditionnel bal costumé du 2 janvier. Soutenue par les commerçants du village, elle pourra à nouveau offrir de beaux prix aux gagnants du concours de costumes, ouvert à tous, jeunes et moins jeunes, hommes ou femmes, seuls ou en groupes. C'est le groupe genevois Formule X2 qui fera dès 19 heures tournoyer tout ce petit monde dans la grande salle de Bassins.

Outre le bal, le passage dans la nouvelle année donnera l'occasion aux membres de la Jeunesse de se balader avec leurs tambours. Après une quinzaine de répétitions, ils semblent au point. Coup de chapeau aux deux nouveaux qui n'ont commencé à taper qu'en septembre dernier.

Le 31 décembre c'est le quartier des Pervenches qui les recevra et à minuit pile, ils *taperont* au clocher de l'église. Le village, quant à lui, résonnera de leurs *rans*, tout au long du 1er janvier. Préparez-vous à les accueillir!

Ce sera ensuite la tournée de tous les bals de la région. A savoir 31 au total... Ce sera dur!

Encore à la recherche de nouveaux costumes, ces deux filles et six garçons mettent tout leur cœur. (oh)